



GOUVERNEMENT
DE LA POLYNÉSIE FRANÇAISE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mercredi 14 août 2024

Message de condoléances aux proches de Jean Claude PUTOA, grand nom des sports mécaniques en Polynésie française

C'est avec une grande tristesse que nous avons appris le décès de Jean Claude PUTOA, grand nom des sports mécaniques en Polynésie française.

Monsieur Jean Claude PUTOA a œuvré toute sa vie au développement des sports mécaniques, plus particulièrement le motocyclisme avec son club *Fazer* et pendant ses années à la tête de la fédération de motocyclisme de Polynésie française, avant de démissionner en 2014.

À sa famille, à ses amis et à l'ensemble de la communauté du motocyclisme, le Président de la Polynésie française Moetai BROTHERRSON, et la ministre des Sports, de la Jeunesse et de la Prévention contre la délinquance, en charge de de l'Artisanat, Nahema TEMARII, adressent leurs plus sincères condoléances et leur inconditionnel soutien.

SERVICE DE LA COMMUNICATION
